



ONU: Bolivia logra ser miembro de la Comisión para el Derecho Mercantil

Description

Bolivia aquilata hoy un hito en la política exterior tras su elección como miembro de la Comisión de Naciones Unidas (ONU) para el Derecho Mercantil (UNCitral) 2025-2031, aseguró el embajador ante ese organismo internacional, Diego Pary.

Según el diplomático, “Bolivia logra un nuevo hito en el ámbito multilateral, fue elegida con 172 votos, en Nueva York, como miembro de la Comisión de las Naciones Unidas para el Derecho Mercantil 2025-2031, junto a otros 5 países representará a Latinoamérica y el Caribe”.

Pary explicó en su cuenta de X (antes Twitter) que se trata del principal órgano jurídico del sistema de la ONU en la esfera del derecho mercantil internacional.

Desde su creación, en 1966, esta estructura ha preparado una amplia gama de convenciones, leyes modelo y otros instrumentos relativos al derecho sustantivo aplicable a las operaciones comerciales o a otros aspectos del derecho mercantil que repercuten en el comercio internacional.

Subsidiaria de la Asamblea General de la ONU, los 70 miembros de la UNCitral se reúnen una vez al año, normalmente en verano, alternativamente en Nueva York y en Viena.

Este resultado se suma a otros éxitos del país andino amazónico durante el año en curso en la política exterior, según resaltó el 8 de noviembre último el presidente Luis Arce.

Calificó Arce durante un discurso de hito trascendente en la historia de la diplomacia de Bolivia la adhesión del Estado Plurinacional a los Brics (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica), al igual que la ratificación del ingreso en el Mercado Común del Sur (Mercosur).

Aseguró Arce durante un discurso en la Plaza Murillo, epicentro político del país, ante integrantes de organizaciones sociales, miembros de su Ejecutivo y el cuerpo diplomático acreditado que, progresivamente, Bolivia obtendrá avances en los campos de la economía, finanzas, comercio, cultura, geopolítica y otros.

Informó el mandatario que desde el 24 de octubre Bolivia ya tiene la aceptación del ingreso a los Brics, por lo cual forma parte importante de este bloque económico en calidad de Estado asociado.

Consideró que este es “el logro más importante de nuestra política exterior en el plano mundial, pues nos coloca como uno de los actores del actual momento de transición hacia el nuevo mundo multipolar”.

Mencionó Arce como el segundo hito de la política exterior de su Gobierno, que el 8 de julio último se logró la ratificación del ingreso de la nación andina amazónica en el Mercosur, quinta economía mundial.

Al margen de esos dos acontecimientos, el presidente destacó la participación boliviana en la ONU, donde durante dos años seguidos este país convocó a los estados miembros a convertir el mundo en un territorio de paz.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024